

SB Freiheit startet in die Saison

Das Team peilt in der 1. Bundesliga Nord den Einzug in die Endrunde an.

Höhr-Grenzhausen. Für die SB Freiheit beginnt am Samstag die neue Saison in der Luftgewehr-Bundesliga. In der Nordgruppe kämpfen die Osteroder um ihr Ticket für die Play Offs in Rotenburg/Fulda (31. Januar bis 2. Februar 2020).

Los geht es für den Deutschen Meister des Jahres 2018 morgen um 16.30 Uhr gegen den Wissener SV. Am Sonntag folgt ab 11.30 Uhr das Niedersachsen-Duell gegen den SV Wieckenberg. Die Wettkämpfe finden in Höhr-Grenzhausen statt. „Es wird richtig schwierig werden, aber wir wollen zum Finale und dort um eine Medaille schießen“, erläutert Trainer Christian Pinno die Zielsetzung der Harzer.

rk



Jolyn Beer schießt für die SB Freiheit.

FOTO: MICHAEL LUKS / VEREIN